

FOCUS まちの話題

※広報紙に掲載した写真は、本人や家族などに無料で差し上げます。希望される方は、総務課秘書広報係(☎26-2216)までご連絡ください。なお、島太星さんの写真は対象外ですのでご了承ください。

市では、欲しい情報を選択して受け取ったり、知りたい情報をチャット形式で調べることができる「**深川市公式LINE**」を開設しました。ぜひ友だち登録をお願いします。【QRコードは右記】



市ホームページ「発信!まちのできごと」では、市内で開催されたイベントや季節ごとの風景などを紹介しています。広報紙では紹介しきれない記事や写真も掲載していますので、ぜひご覧ください。【QRコードは右記】



7/29 深川観光大使就任セレモニー ふかがわ夏まつり火防線通り特設会場



初
の
観
光
大
使
が
就
任

7月29日、ふかがわ夏まつりの席上で、本市初の観光大使に就任した、深川出身のタレント・アーティスト「島太星」さんの就任セレモニーを行いました。セレモニーでは、田中市長が委嘱状を交付し、本市の魅力発信と知名度向上のための協力をお願いしました。島さんは、北海道出身・在住のメンバーで結成されたユニット「NORD(ノール)」のメインボーカルを務めるほか、舞台やミュージカル、バラエティ番組などに数多く出演するなど、幅広い分野で活躍しています。

7/29 2023ふかがわ夏まつり ふかがわ夏まつり火防線通り特設会場ほか

心
踊
る
真
夏
の
祭
典

夏の一大イベント、ふかがわ夏まつりが7月29日と30日の2日間開催され、市内外から多くの家族連れなどが訪れました。1日目は火防線通り特設会場で、大抽選会や子ども盆踊りのほか、本市の観光大使に就任した島太星さんのトーク&ライブが実施され、ユーモアあふれるトークと美しい歌声で観客を魅了していました。2日目は石狩川河川敷会場に屋台広場を開設したほか、空知管内最大級の花火大会を開催し、夏の夜空に打ち上がる大輪の花火に来場者は歓声を上げていました。



8/24 拓殖大学工学部「もの作り教室」in 深川 深川中学校



もの作りの体験を通して電子工学の楽しさを知ってもらおうと、8月24日に深川中学校、25日に己中学校で拓殖大学工学部もの作り教室が開催されました。教室では同大学の吉森教授と香川教授のほか、学生が講師となり、電子工作が可能なマイクロボットを使用したプログラミング体験が行われました。生徒たちはタブレット端末にマイクロボットを接続し、LEDライトを光らせたり、音を鳴らしたりするなどして、電子工学への興味と理解を深めていました。

タブレット端末で制御 プログラミングを体験

7/28 全国高等学校総合 体育大会出場



8月2日から札幌市で開催される全国高等学校総合体育大会陸上競技大会の女子砲丸投げと円盤投げに出場する、深川西高等学校3年生の多田悠理さんが市役所を訪れ、田中市長に「3年間積み上げてきた力を出し切ります」と熱い思いを語りました。

8/18 全日本中学校陸上 競技選手権出場



8月22日から愛媛県で開催される第50回全日本中学校陸上競技選手権大会の女子砲丸投げに出場する、一己中学校3年生の松本望生さんが市役所を訪れ、田中市長に「自分を信じて最高のパフォーマンスを発揮します」と大会出場への抱負を語りました。

8/8 マツダボール旗杯 全道大会優勝報告



7月1日から開催された第10回マツダボール旗杯全道大会で優勝した北空知深川リトルシニアの選手たちが市役所を訪れ、主将の野呂圭佑さんが田中市長に「大会を通じて無失策だったことが優勝につながりました」と充実した表情で優勝の報告をしました。

8/23 認知症講演会



8月23日、若年性アルツハイマー型認知症当事者の丹野智文さんを講師に迎え「認知症とともに生きる」と題した講演会をラ・カンパーニュホテル深川で開催しました。当事者が語る貴重な体験談を通じ、参加した市民らは認知症についての理解を深めていました。

8/26 男女共同参画 市民フォーラム



8月26日、男女共同参画市民フォーラムを開催し、北海道合同法律事務所弁護士の加藤文晴さんが「性の多様性を人権の視点から考える～差別の問題からパートナーシップ制度、同性婚へ～」と題した講演を行い、参加者は多様な性のあり方について学んでいました。

8/4 深まる講座



8月4日、全3回にわたり健康づくりなどを学ぶ、深まる講座を開催しました。初回のこの日は「元気な自分・元気な地域のつくりかた」をテーマに、高齢の方が住み慣れた場所で元気に暮らすためのポイントとして、地域間での交流の必要性などが紹介されました。